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Antrag 212/I/2019 KDV Friedrichshain-Kreuzberg

Entgeltfreier ÖPNV

Beschluss: Annahme in der Fassung der AK

Wir begrüßen und unterstützen die Einführung des 365e-Tickets. Darüber hinaus fordern wir die sozialdemokratischen Mit-

glieder des AGH und Senats auf, Initiativen zu starten, langfristig und schrittweise einen kostenlosen ÖPNV einzuführen.

Überweisen an

AH Fraktion, Senat

Stellungnahme(n)

• Stellungnahme der AH-Fraktion 2020: Die SPD-Fraktion hat sich in ihrer Fraktionsresolution vom Januar 2020 für die Ein-

führung eines 365-Euro-Tickets ausgesprochen und fordert die weitere Prüfung durch die zuständige Senatsverwaltung

für Umwelt, Verkehr und Klimaschutz als Anreiz zur Stärkung des Umweltverbundes.
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